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第17回 [ 3177 ]回目 例会報告  令和６年 (2024）１１月２１日（木） 
                    出席委員会報告 

 
◆開会点鐘 生田目正志 会長                             
 
◆ロータリーソング 〔手に手つないで〕 服部裕一            
 
◆四つのテストの唱和 白岩裕和 職業奉仕委員長 

 
【 11月の奥様お誕生日 】 …♪♪♪ おめでとうございます ♪♪♪ 

１１月 ２５日  佐々木美穂様（崇会員）     
 
∮ 今週の誕生日    ♬♬ ♬ ♬ ♬   12月 1日  鈴木 牧子 会員  ♫♫♫♫♫ 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥lunch time‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥ 
◆会長の時間 

先月の第６回理事会の議題と第４回会長・幹事会についてご報告いたします。第６回の

理事会の議題ですが、１２月のプログラムとして、５日会員スピーチは佐々木唯会員、１

２日は年次総会、１９日は家族同伴忘年会となっております。この際、チャリティーオー

クションがありますので、３千円以上の商品をお願いいたします。続きまして、新入会員

として広成建設の増子様が１２月１日付で入会されます。また、残念ながら横山辰徳会員

が諸事情により１１月１日付で退会となりました。ロータリー事務所の事務書類の処理と

いうことで、安斎忠作会員と佐藤喜市郎会員、前事務局の丹野さんで、今の事務所と喜市

郎会員の蔵の中の書類関係を整理し、処分していただきました。吉川屋さんの下の倉庫に

もまだありますので、来週の木曜日、例会は休みですが、ご協力いただける方はお願いいたします。ロータリー事

務所のエアコンの故障について、エアコンについては予算を捻出しましたが、電気工事に関しては、喜市郎会員の

ご厚意でご負担いただきました。ありがとうございました。その他として、スマイリングボックスの納入につい

て、今後はスマイリングボックス委員の方にお手伝いをいただいて、集計の方をお願いいたします。次回の理事会

は１２月５日です。続きまして、第４回の会長・幹事会のご報告ですが、まずはＩＭが２月１日１３時半からエル

ティで行われます。これに関しては全員参加登録で、個人の負担はありませんので、皆さんに出席していただきた

いと思います。第３回第４回のガバナー補佐訪問について、第３回は１月９日の初釜で予定いたしました。最後の

第４回は、４月か５月の夜間例会にお呼びしたいというこちらの意向をお伝えして予定を立てましたので、皆様に

ご報告いたします。今年の当クラブの第二分区の担当は親睦ゴルフ大会です。４月１３日パーシモンにて行われま

すので、ゴルフに出る方はよろしくお願いいたします。２７―２８年度のガバナー排出について、福島東クラブの

網代智明さんに決定し、第二分区６クラブの会長と幹事で決議書に署名をしてきました。みんなで第二分区を盛り

立てようということで決まりましたのでご報告をいたします。 
 
◆幹事報告 渡辺達也 幹事 
１．月 信                                                     ３．メーキャップ報告 なし 

 ２．来 信  
  ２-１ 国際ロータリー第 2530 地区ガバナー 早川敬介 様より「令和６年９月能登半島豪雨災害の支援金取りまとめについて」 

２-２ 福島南ロータリークラブ 会長 赤間浩一 様より   「市内ロータリークラブ合同新年会のご案内」 
開催日時：２０２５年１月６日（月）１２：３０開会点鐘    開催場所：ウェディングエルティ   

   ２-３ 飯坂方部自治振興協議会 会長 斎藤静男 様より   「令和７年飯坂方部新年顔あわせ会開催について」 
開催日時：２０２５年１月６日（月）１５：００～       開催場所：パルセいいざか 

 
◆スマイリングＢＯＸ 桑原正人 委員 【合計６５ｓ】 
鈴木 重忠 会員 10ｓ 妻に素敵な花をいただきありがとうございます。 
千葉 政行 会員 ５ｓ ・更生保護司法務大臣表彰佐藤喜市郎さんおめでとうございます。・斎藤孝裕会員のスピーチ楽しみにしてます。 
堀切 孝敏 会員 ５ｓ 家内に誕生祝いをいただいてありがとうございます。前回欠席おわび。 
渡辺 達也 会員 ５ｓ 斎藤孝裕直前会長、スピーチ楽しみにしています。 
生田目正志 会員 ５ｓ 斎藤会員のスピーチ楽しみです。      吾妻 一夫 会員 ５ｓ 直前会長スピーチ楽しみにしています。 
川又 康彦 会員 ５ｓ 妻への誕生日の花束ありがとうございます。 紺野 容樹 会員 ３ｓ 斎藤孝裕会員のスピーチ楽しみにしてます。 
村上 裕司 会員 ３ｓ 斎藤さんのスピーチ宜しくお願いします。  斎藤 孝裕 会員 ３ｓ スピーチよろしくお願いします。 
佐々木崇  会員 ３ｓ 妻のお花、ありがとうございます。     佐藤喜市郎 会員 ３ｓ 斎藤さんスピーチありがとうございます。 

あ鈴木 牧子 会員 ３ｓ 斎藤会員のスピーチ楽しみにしています。  白川 敏明 会員 ３ｓ お花ありがとうございました。 
 

会員総数 38 名  

出席会員 27 名  

欠席会員 11 名 

出席率  71.05% 

  飯坂ロータリークラブ 創   立   昭和 33 年（1958）5 月 5 日 

ガバナー   早 川 敬 介 

ガバナー補佐  阿 部 次 雄 

会   長     生田目  正  志 

幹   事     渡 辺 達 也       

 

 

週  報  
報 

言行はこれに照らしてから 
「四つのテスト」 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 

 

加藤 淳  会員 ２ｓ 斎藤孝裕会員のスピーチ楽しみにしています。無 記 名    １ｓ 
菅野 浩司 会員 １ｓ 斎藤直前会長のスピーチ楽しみにしております。 

 

2024-25年度 
地区スローガン 

 
ロータリーを

楽しもう！ 

ENJOY ROTARY LIFE! 

１１月はロータリー財団月間 



◆米山記念奨学会委員会より御礼 佐藤喜市郎 副委員長 

先週、米山月間について話をさせていただきましたが、その結果、たくさんの皆様にご理解を賜り、ご協力いた

だいたことに対して御礼を申し上げたく、この場に立たせていただきました。米山はあくまでも世界平和そのため

に立ち上げたということをご理解いただければありがたいと思います。民間同士が仲良くなれば、世界平和につな

がっていくということが一番の目標ですので、今後ともよろしくお願いいたします。ありがとうございました。 
 

◆会員スピーチ  斎藤孝裕 会員 

今日は突然のピンチヒッターで、この場に立たせていただいておりますが、少しミニ

ストーリーを挟んで、ついこの前、趣味を兼ねてミニトリップをしてまいりましたので、

その話をさせていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

私は学生が終わって２２歳の時に、親不孝な息子で、どうしても家業を継ぎたくない

という一点で、大好きな車屋に就職しました。群馬県の前橋市にある群馬日産自動車株

式会社ディーゼル事業部は大きい車を扱っている会社で、整備工で入ったので、つなぎ

を着て、毎日真っ黒になって、車の修理やいろんな勉強をさせていただいたのですが、な

かなか資格が思うように取れず、３級整備士までは取りましたが、その後はちょっと訳

あって、こちらに戻るようになってしまい、残念ながらそこで長く務めることができませんでした。その当時、お

世話になった先輩たちとは、その後もずっと付き合いがあり、コロナの時はできませんでしたが、毎年１回ぐらい

ＯＢ会をやっており、今回、４年ぶりにその会を催すということで行ってまいりました。どうせ行くなら、乗り物

全般は何でも好きなので、今回は会津鉄道を経由し、紅葉を見ながら、鬼怒川経由、下今市経由で日光まで行き、

会津田島から走っている特急だと浅草まで直通なのですが、途中の日光から路線バスで栃木県の足尾銅山、今は廃

坑になっておりますが、足尾駅から群馬県の桐生まで「わたらせ渓谷鐵道」という鉄道に乗って、特に紅葉シーズ

ンだったこともあり満員でした。飯坂温泉にも真尋ちゃんがおりますが、会津鉄道にも「鉄道むすめ」として「大

川まあや」というキャラクターがおります。また、途中の芦ノ牧温泉駅には「ねこ駅長」もおりました。写真のダ

ム湖の景色は会津の奥の方ですが、まだ紅葉が綺麗ではありません。昔の客車なので窓が開けられ、車窓を楽しみ

ながら行けるのです。外国人のお客さんも多く、びっくりしたのが、自分でもこういう所に来ることはめったにな

いのに、海外から来られて、こういう情報を得て、この鉄道に乗るということはすごいパワーだなと思いました。 

話は戻って、会津田島から鬼怒川温泉駅に到着した瞬間、いっぺんに満席になりました。鬼怒川まではお客さん

がいっぱい来ていらっしゃると思います。鬼怒川温泉は大変な時期があったと思いますが、帰りに見た時に鬼怒川

温泉は飯坂温泉と同じく川の両側に建物が建っております。帰りですから会津に向かって、左側に渓谷があり、温

泉街なので、対岸の方はきれいなのです。でも、手前側の列車のすぐ左側の建物は廃墟でした。すごく頑張ってい

らっしゃるのだと思いますが、これからももっともっと温泉起こしを頑張っていただきたいと思いました。会津に

向かって行くと、川治温泉や湯西川温泉など、沿線にあることを初めて知りました。川路、湯西川に行けば行くほ

ど、日本人のお客さんが多く降りていたので、今度はここの温泉に入りに来たいなと思った次第です。ちなみに、

わたらせ渓谷鐵道に行くには日光駅から路線バスですが、ものすごいお客さんでバスは大渋滞でした。 

これは観光から外れる余談ですが、今、福島駅西口東口空洞化で大変な状況になっております。前橋駅は県庁が

あるのですが、新幹線は通っておりません。隣の高崎に通っています。当然、街も高崎の方が大きいのですが、そ

の差が顕著に大きいにもかかわらず、前橋駅は連続立体交差事業で線路が上に上がっております。ですから、下は

通り抜け自由の高架の鉄道になっております。やはり前橋もイトーヨーカドーが撤退しましたが、ちゃんと別なお

店が入っており賑わっていました。ですから、福島もそれだけの力があればいいのではないかとすごく感じまし

た。ＪＲに乗った道すがら、隣の伊勢崎、桐生、栃木も高架でした。これだけ高架橋になっており、東西南北の流

通が良くなって発展しているなと思った時に、福島駅の連続立体交差事業を二十数年前に商工会議所青年部時代

にみんなで運動した記憶を思い出しました。当時は新潟駅に負けて、それで新潟は連続立体交差事業で、今は線路

が上に上がっております。東西南北流通というのは、どうしても線路が邪魔する部分があり、それを区画整理事業

や国の予算などを上手に使うとこういうことができるのだという一事例だと思います。福島も今一生懸命に動い

て何かしないと、駅の周りはみんな廃れて終わってしまうのではないかと余計な心配をしてしまいました。これも

余談ですが、前橋の先輩が群馬県の上野村の出身でした。実は三十数年前、日航ジャンボが落ちたのが上野村なの

です。当時、こっちに戻って来たばかりで、車で先輩のところに遊びに行くつもりでいたら、お盆休みの８月１２

日にジャンボ機が落ちて、先輩は消防団だったのでいち早く現場に駆けつけ、救助作業にあたったという話を聞い

て、身近な話として自分でも他人事と思えず、その時に上野村の村長さんの方に幾ばくかの寄付金を送りました。

それから、数年後に「慰霊の園」というお参りする場所に妻と一緒に行って、お参りをした経緯もあります。です

から、私にとっては“第三の故郷”は群馬県なのです。これからも毎年、何らかの形でお邪魔して、旅を楽しんで

来ようと思っております。もちろん、ロータリークラブでも楽しませていただきます。今日はネタ不足、辻褄の合

わない話で申し訳ありませんが、以上で終わります。ありがとうございました。     ◆閉会点鐘  会長 

 

三代目「ねこ駅長」  会津鉄道の「大川まあや」ちゃん         車窓からの美しい景色を眺めて…     ※斎藤孝裕会員より写真提供 


